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LANDTAG RHEINLAND-PFALZ 
12. Wahlperiode 

Mündliche Anfrage 

der Abgeordneten Christoph Böhr und Dr. Heinz Peter Volkert 
(CDU) 

Aktuelle Ausbildungsplatz-Situation 

Viele Jugendliche und deren Eltern bemühen sich derzeit um eine Ausbildungs
stelle. 
In den letzten Wochen mehrt sich die öffentlich geäußene Sorge, in diesem Jahr 
könnten sehr viele Jugendliche nicht mit einem Ausbildungsplatz rechnen, die 
Nachfrage läge erheblich über dem Angebot an Plätzen. 

Wir fragen die Landesregierung: 

1. Wie hoch ist das aktuelle Ausbildungsplatz-Defizit in Rheinland-Pfalz? 

2. Mit welchem Bedarf in Rheinland-Pfalz an zusätzlich anzubietenden Ausbil
dungsplätzen rechnet die Landesregierung bis zum !. August 1995? 

J. Welche Anstrengungen hat die Landesregierung bisher unternommen, um die 
Betriebe zu einem vermehrten Angebot von Ausbildungsplätzen zu motivie
ren? 

4. Wie viele Ausbildungsplätze nach dem Berufsbildungsgesetz hat das Land im 
Jahr 1994 angeboten? 

5. Wieviele msätzliche Ausbildungsplätze wird die Landesregierung in ihrem un
mittelbaren Einflußbereich in diesem] ahr zusätzlich zur Verfügung stellen, um 
der besonderen Problemlage zu entsprechen? 

Christoph Böhr 
Dr. Heinz Peter Volken 
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